

Ressort: Technik

SAP von Cebit-Aus überrascht

Walldorf, 28.11.2018, 18:38 Uhr

GDN - Der Softwarekonzern SAP ist vom Ende für die Messe Cebit überrascht worden. Bis zuletzt sei eine Teilnahme an der nächsten Veranstaltung fest eingeplant gewesen, sagte ein Sprecher des Konzerns der "Heilbronner Stimme" (Donnerstagsausgabe).

"Mit Bedauern haben wir heute erfahren, dass 2019 keine Cebit mehr stattfinden wird. SAP war bereit, das neue Konzept mitzutragen", teilte der Konzern weiter mit. Allerdings könne man nachvollziehen, dass sich die Messe letztendlich wirtschaftlich tragen müsse. Die Cebit habe einen wichtigen Anteil daran gehabt, die digitale Transformation in Deutschland zu verankern. "Diese Aufgabe bleibt wichtig, daher begrüßen wir die Entscheidung zum Ausbau der Hannover Messe. Auch im kommenden Jahr werden wir dort gemeinsam mit unseren Partnern innovative Konzepte zur Digitalisierung von Unternehmen präsentieren", so der Sprecher weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-116079/sap-von-cebit-aus-ueberrascht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619